

Presidente cubano visita central provincia de Villa Clara

Image not found or type unknown



Inicia visita gubernamental a la central provincia de Villa Clara. Foto: Prensa Latina

La Habana, 25 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, encabeza este jueves una visita gubernamental a la central provincia de Villa Clara.

Al anunciar el recorrido desde su perfil en Twitter, el mandatario cubano detalló que dialogará con productores agrícolas y nuevos emprendedores.

Siempre es aportador escuchar de primera mano cómo se implementan las medidas económicas, sus bondades y trabas. También visitaremos un barrio, agregó.

Estas visitas gubernamentales periódicas permiten evaluar el avance de los programas priorizados en el país, entre ellos, la producción de alimentos, los autoabastecimientos locales, la vivienda, los vínculos gobierno con la población, la aplicación de la ciencia e innovación, y conocer de primera mano los problemas. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/297515-presidente-cubano-visita-central-provincia-de-villa-clara>



Radio Habana Cuba